

LTWP-2-257 2. Verantwortliche Wirtschaft – Nachhaltige Innovation

Antragsteller*in: Martin Rothe (KV Südliche Weinstraße)

Text

Von Zeile 256 bis 258 einfügen:

Vorreiterrolle einzunehmen, wollen wir einen Lehrstuhl für nachhaltige KI einrichten und den Bereich Sozio-Informatik ausweiten. Das Prinzip Nachhaltigkeit muss überall - und damit auch bei der Digitalisierung Beachtung finden. Der Energieverbrauch für den Betrieb von Servern weltweit ist längst dabei, den des gesamten Luftverkehrs zu übertreffen. Energie aus regenerativen Quellen allein reicht nicht. Es geht auch um Regulierung und Begrenzung, da wo es Sinn macht. Nachhaltige und ökologische Digitalisierung soll von Anfang an mitgedacht werden und

Begründung

Klimaschutz erfordert zwingend eine ganzheitliche Sicht, die alles in den Blick nimmt. Leider nimmt in grünen Programmen seit Jahren der Trend zu, das, was politikstrategisch stört, einfach auszuklammern, so hier die Problematik des eskalierenden Energieverbrauchs und damit der zunehmenden Klimabelastung weltweit durch die Digitalisierung.